

Mai 2018

Liebe Eltern und Schüler,

die Pfingstferien geben uns eine letzte Gelegenheit, noch einmal tief Luft zu holen, um dann voller Energie den Schuljahresendspurt anzutreten. Auf dieser Zielgeraden wird es noch einige Hürden zu überwinden geben, aber neben den Prüfungen und Klassenarbeiten gibt es auch Veranstaltungen, auf die man sich freuen kann.

Am 20./23. und 24. Juli finden die Projekttag mit vielen klassenübergreifenden Angeboten statt, für die sich die Schüler Anfang Juni anmelden können. Damit sich alle darüber informieren können, was während dieser drei Tage passiert ist, werden wir ausgewählte Projekte am Schulfest präsentieren. Darüber hinaus wird dort auch der Grymmi-Preis verliehen, dessen Ausschreibung diesem Schreiben beiliegt.

Der wichtigste Termin am Ende des Schuljahres ist aber sicherlich das mündliche Abitur (28.6.). Damit unsere Prüflinge an der Schule ein optimales Arbeitsklima haben, werden sich die Schüler der Klassen 5-10 an diesem Donnerstag zum Sporttag im Stadion treffen. Die J I schreibt eine lange Deutsch Klausur. Vielen herzlichen Dank der SMV, die die Organisation der Wettkämpfe übernommen hat.

Bezüglich der Sanierung unseres Gymnasiums läuft derzeit ein Architektenwettbewerb - ausgeschrieben von der Stadt Mengen. Jeder, der sich für die Modelle der Architekten interessiert, ist herzlich eingeladen, diese in der Ablachhalle zu begutachten.

Ganz neu ist in diesem Jahr die Aktion Stadtradeln Mengen. Auch unser Gymnasium möchte mitmachen und dazu beitragen, dass vom 11.6. bis 2.7. möglichst oft das Auto stehen bleibt und stattdessen die Strecke auf dem Fahrrad zurückgelegt wird.

Genauere Informationen finden Sie unter [www.stadtradeln.de](http://www.stadtradeln.de). Dort kann man sich auch für die Radelgruppe des Gymnasiums registrieren, die wir einrichten werden oder eine eigene Gruppe eröffnen. Ich würde mich freuen, wenn wir gemeinsam möglichst viele Kilometer „erstrampeln“ könnten.

Leider gibt es auch unerfreuliche Nachrichten: Wegen eines Krankheitsfalles in der Familie fällt unsere einzige Musiklehrerin Frau Kacprzak für einige Zeit aus. Herr Nowack hat für einige Klassen neue Stundenpläne erstellt, da zwölf ihrer Stunden dankenswerterweise dauerhaft von anderen Kollegen übernommen werden. Die anderen Stunden werden über den täglichen Vertretungsplan tagesaktuell von weiteren Kollegen vertreten. Teilweise werden einige Nachmittagsstunden auf den Vormittag verlegt. Somit können nahezu alle Stunden (außer dem Chor und eventuell Randstunden am Nachmittag) sinnvoll mit Fachunterricht vertreten werden. Ich danke allen

Ich wünsche allen Schülerinnen und Schülern einen erfolgreichen Schuljahresabschluss und freue mich die ganze Schulgemeinschaft am Schulfest begrüßen zu dürfen.

Stefan Bien  
(Schulleiter Gymnasium Mengen)

